

Mittelbayerische Zeitung vom 1.3.2007:

# Billardfreunde stürzen Tabellenführer Straubing

## 5:3-Erfolg über Bezirksoberliga-Spitzenreiter BV Fortuna Straubing II / Zweite Mannschaft auf Aufstiegskurs

**MÜHLHAUSEN (zfi).** Mit drei Punkten aus zwei Spielen kehrten die Billardfreunde Mühlhausen am Wochenende vom sechsten Spieltag in der Bezirksoberliga aus Essenbach zurück.

Zwei schwere Gegner warteten auf die 1. Mannschaft: Spitzenreiter BV Fortuna Straubing II und der zweitplatzierte SV Essenbach I.

Die Mannen um Spielführer Richard Huber waren voller Tatendrang, hatten sie sich doch intensiv vorbereitet. Ausgerechnet gegen den

Tabellenführer Straubing II gelang ihnen dann der erste Sieg mit einem grandiosen 5:3. Maßgeblichen Anteil daran hatte Gerd Stefani, der seine beiden Matches gewann. Die weiteren Punkte holten Richard Huber, Klaus Reiter und Dieter Schuster.

Im zweiten Spiel trafen die Billardfreunde auf Gastgeber SV Essenbach I. Auch hier sorgten sie für eine Überraschung und erkämpften sich ein 4:4-Unentschieden. Durch diese drei Punkte schlossen die Billardfreunde auf den SP Regensburg III auf und liegen nun punktgleich auf Platz acht.



Gerd Stefani

Foto: zfi

Im Nachbarderby der Kreisliga A fertigte die 2. Mannschaft der Billardfreunde den BC 80 Wildenberg II mit 8:0 und 7:1 ab und führt nun souverän die Tabelle mit drei Punkten Vor-

sprung an. Die vierte Mannschaft besiegte in der Kreisliga B BSV Ergolding IV mit 5:3 und 4:4 und belegt nun Platz vier in der Tabelle. Zwei Niederlagen hingegen erlitt die fünfte Mannschaft gegen BC 73 Pfeffenhausen IV (1:7, 3:5) und die sechste Mannschaft gegen BSV Fortuna Pfeffenhausen II (2:6, 2:6).

Am Wochenende finden die Bayerischen Meisterschaften im 8-Ball beim BSV Pfaffenhofen Green's statt. Die Billardfreunde werden von der amtierenden Meisterin Alexandra Orak vertreten.